



Wedel, den 22.07.2025

Liebe Eltern der Altstadtschule,

in wenigen Tagen beginnen die wohlverdienten Sommerferien und wir blicken auf ein ereignisreiches Schuljahr zurück.

Zahlreiche Feste, Projekte und Ausflüge wurden vom Kollegium geplant und ausgeführt. Zum Ende des Schuljahres kam der Zirkus zu uns und machte die Kinder zu großartigen Artisten.

Am Freitag (25.07) verabschieden wir die vierten Klassen und der Unterricht endet - wie immer am letzten Schultag vor den Sommerferien - für alle Kinder um 12.00 Uhr.

Die vierten Klassen werden die Schule ab 11.25 Uhr verlassen.

Die Schulkindbetreuung findet statt!

Am Montag, den 8. September beginnt die Schule um 8.15 Uhr. Für die zweite Klasse endet der Schultag um 12.00 Uhr. Für die dritte und vierte Klasse um 13.00 Uhr.

Am 10. September schulen wir vier erste Klassen ein, die von Frau Führmann, Frau Hauschild, Frau Walczak und Frau Rübcke geleitet werden.

Die Planungen des neuen Schuljahres erweisen sich erneut als recht herausfordernd. Wir hoffen noch auf Verstärkung für das Kollegium.

Die vielen Fundsachen dieses Schuljahres sind seit Dienstag im Eingangsbereich zu finden. Herr Can, unser Hausmeister, wird sie, wie gehabt, zu Ferienbeginn in Säcke verstauen und sechs Monate lagern. Nach Ablauf dieser Zeit werden sie gespendet.

Da auch in diesen Ferien in unserem Souterrainbereich Bauarbeiten stattfinden werden, muss der Server und die Telefonanlage abgeschaltet werden. Dadurch sind wir erst im September wieder erreichbar.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie schöne und erholsame Sommerferien.

Mit freundlichen Grüßen